

(コメント)

柏崎刈羽原子力発電所 2号機の再起動について

平成 16 年 6 月 28 日
東京電力株式会社
柏崎刈羽原子力発電所
所長 千野 宗雄

本日、平山新潟県知事より当所 2号機の再起動に対しご理解いただいた旨のご連絡を頂戴いたしました。平山新潟県知事、西川柏崎市長、品田刈羽村長をはじめ、議員の皆さま、ご支援を賜りました地域の皆さまに厚く御礼申し上げます。

当所といたしましては、これを受け、本日午後 8 時より 2号機の制御棒の引き抜き操作を行い、原子炉を起動する予定です。

2号機の運転にあたっては、慎重の上にも慎重を期して安全を最優先に取り組んでまいります。

一連の不祥事に伴い停止・点検しておりました当所のプラントは、これまで順次運転を再開してまいりましたが、本日の 2号機の再起動により、全ての号機が運転再開させていただけることとなりました。地域の皆さま方にはこの間、多大なご心配、ご負担をおかけいたしましたことを改めてお詫びするとともに、感謝申し上げます。

今後とも発電所の安全・安定運転はもとより、引き続き再生活動に全力で取り組み、地域の皆さまから信頼していただける発電所となるよう所員一同決意を新たに取り組んでまいります。

以 上